

## Taller de Reminiscencia FEAfv: Recibidos por el Athletic

**Lezama (Bizkaia), 25 de marzo de 2015.** Las instalaciones deportivas del Athletic Club acogieron la XI sesión del Taller de Reminiscencia FEAfv. Los participantes, tras ver los símbolos que descansan en Lezama –el arco, los bustos de Zarra y Piru Gainza,...- y el tramo final del entrenamiento de los leones, fueron recibidos por varios miembros de la plantilla del primer equipo. Saludos, confidencias, abrazos, recuerdos y ánimos -apuntando a la final de Copa- aliñaron un precioso acto donde Gurpegui, Ibai Gómez, Beñat, Etxeita, Artenetxe, Remito, Toquero, De Marcos,...-, con su cariño, regalaron un recuerdo perenne a nuestros mayores. Personas con deterioro cognitivo pero con el “rojo y blanco” grabado a fuego en su memoria y en su corazón. **-Pág. 2-**



## La FEAfv, presente en el partido Holanda-España



**Amsterdam (Holanda), 31 de marzo de 2015.** Juan María Zorriqueta y Fernando Giner, presidente y vicepresidente de la FEAfv, viajaron hasta Holanda junto al grupo AFE para presenciar en directo el partido internacional a beneficio de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE). Un Holanda-España, en el Amsterdam Arena, que concluyó con el resultado final de dos goles a cero a favor de la escuadra “oranje”.

## Galería fotográfica: Fútbol y memoria



## La FIFA se hace eco del Proyecto Reminiscencia



**Redacción, 27 de marzo de 2015.**

En un artículo titulado "Una pasión que no tiene edad" la página web de la FIFA publicaba este párrafo:

### **El efecto terapéutico**

Y es que la pasión que despierta este deporte, unido a su carácter socializador, puede tener hasta efecto

terapéutico. En 2008, una universidad escocesa puso en marcha un innovador proyecto que buscaba ralentizar el deterioro de pacientes con principio de Alzheimer utilizando sus recuerdos futbolísticos. Los resultados no pudieron ser mejores. Desde 2013 también se aplica en

España.

"Los directores de los centros de mayores donde organizamos los talleres nos dicen 'no sabéis lo que es esto'". Juan María Zorriqueta no esconde su satisfacción. El ex jugador del Athletic de Bilbao preside la Federación Española de Asociaciones de Futbolistas Veteranos (FEAFV), organización que trajo el proyecto a España, y ha visto de primera mano los beneficios de estos talleres.

"Cuando visitamos el nuevo estadio de San Mamés, los participantes estaban como locos", explica a **FIFA.com**. Estas actividades, unidas a juegos como el de reconocer los himnos de los equipos y cantarlos, están mejorando la calidad de vida y devolviendo la sonrisa a muchas personas mayores, al tiempo que, reconoce Juan María, llenan de felicidad a los ex jugadores que participan como voluntarios. "Ver que la gente de fútbol podemos ayudar, nos reporta mucha alegría".

<http://es.fifa.com/newscentre/features/news/newsid=2568883/index.html>



# El Sevilla FC “unido por el balón y la salud mental”



**Sevilla, 18 de marzo de 2015.**

La Asociación de Veteranos del Sevilla Fútbol Club estuvo presente

en el acto de entrega de trofeos, celebrado en el Pabellón de Amate, de las V Olimpiadas Deportivas



“Unidos por el balón y la salud mental”, organizado por FAISEM y la Junta de Andalucía.

Un evento socio-deportivo donde se disputaron diferentes partidos de fútbol sala. En la foto (de izquierda a derecha) José Carmelo, coordinador de Faisem, y Joaquín García, Paco Gallego, Antonio Álvarez y Curro Sanjosé, miembros destacados de la agrupación hispalense.

## Exposición “Blanquinegre” del Valencia CF



**Valencia, 10 de marzo de 2015.**

El pasado 10 de marzo se inauguró la exposición “Blanquinegre. El Valencia CF en los Archivos de la Agencia EFE” en el Centre Cultural La Beneficència, que acogerá esta exposición hasta el próximo mes de junio.

Dicha exposición, organizada por la Fundación del Valencia CF, la Agencia EFE y la Diputación Provincial del Valencia a través del Museo de Etnología, recoge más de un centenar de fotografías que ofrecen un recorrido en blanco y negro por los fondos que la Agencia EFE conserva del Valencia CF; concretamente, desde la década de los 20 del siglo XX hasta el año 1982, cuando el estadio de Mestalla (entonces Luis Casanova) fue sede del Mundial de Fútbol de España.



Varios ex jugadores estuvieron presentes y volvieron a revivir grandes momentos de la historia valencianista: Vicente Guillot, Ricardo Arias, Roberto Gil, Miguel Tendillo, Vicente Piquer, Juan Sol, Darío

Felman y el presidente Fernando Giner. Por parte del Club asistieron la Presidenta del Consejo de Administración del Valencia CF, Lay Hoon, el presidente ejecutivo, Amadeo Salvo, y el consejero Kim Huat.



# Charla coloquio de los ex jugadores del Athletic Club

**Elorrio, 26 de marzo de 2015.** Los ex jugadores del Athletic Club Juan María Zorriqueta, Koikili Lertxundi y Andoni Ayarza; el mítico preparador físico del club rojiblanco, Manolo Delgado e Inma Escribano, representante de la ONG local Kainabera, participaron en la charla coloquio que se desarrolló en el Iturri Kultur Etxea de la villa bajo el título "Kirola eta solidaritatea – Deporte y solidaridad". El alcalde en funciones del municipio, Joseba Mujika, abrió el acto dando la bienvenida a todos los presentes – fundamentalmente jóvenes del CD Elorrio- y presentando a los intervinientes. A continuación, con la moderación de Andoni Ayarza, los intervinientes hablaron de esa solidaridad que nos obliga a estar cerca de los más necesitados, pero también de la importancia de la formación más allá del éxito como deportista y de la necesidad de desarrollar hábitos saludables en



nuestra vida diaria. Asimismo los asistentes interactuaron con los ponentes con juegos y preguntas que aliñaron de alegría y diversión

un acto muy emotivo. La ONG Kainabera, por su parte, presentó el proyecto para el que iría destinada la recaudación del evento deportivo.

## Asamblea General Ordinaria del Valencia CF



**Valencia, 20 de marzo de 2015.** La Asociación de Futbolistas del Valencia CF (AFV) celebró su Asamblea General anual. La AFV, representada por más de 40 de sus asociados, tomó la decisión de reforzar las actividades de la Asociación "ché",

orientándolas hacia sus principios fundacionales de ayuda social, asesoramiento y formación a los jugadores que, a lo largo de la historia, han defendido la camiseta valencianista. El Presidente de la AFV, Fernando Giner, invitó al



presidente del Valencia CF, Amadeo Salvo, quien explicó la nueva etapa de colaboración estrecha entre el Club y la Asociación. Giner, tras la Asamblea, quiso expresar "su convicción de que la AFV debe cada día reforzar sus actividades en torno a los futbolistas, ofreciéndoles toda clase de ayudas para mejorar su integración y desarrollo profesional y formativo tras las carreras futbolísticas". Por su parte, Amadeo Salvo también sintió "la necesidad y el honor de estar aquí compartiendo mi visión del Club con los futbolistas históricos y reforzando los vínculos entre el Valencia y la AFV, que está formada por los hombres que nos han convertido en un gran club con su esfuerzo y profesionalidad en el terreno de juego".



# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2014-2015

## Zona Norte - SEDE 1: Miranda de Ebro (Burgos)

**Miranda de Ebro, 1 de marzo de 2015.** Tras la presentación realizada el 24 de febrero en las instalaciones deportivas del CD Casco Viejo, la localidad de Miranda de Ebro acogió el estreno de la Liga Solidaria FEAJV Zona Norte-Grupo A, a beneficio de la Fundación GIAFyS Cáncer, que recibió el cheque de la recaudación a la conclusión del evento (ver galería fotográfica).

### Resultados cuartos de final:

CA Osasuna 0 – CD Logroñés 0 (Penaltis: Gana CD Logroñés)  
Athletic Club de Bilbao 1 – CD Mirandés 0  
Real Sociedad 0 – Barakaldo CF 0 (Penaltis: Gana Barakaldo CF)  
Racing de Santander 2 – SD Eibar 0

### Resultados semifinales:

Athletic Club de Bilbao 7 – CD Logroñés 1  
Barakaldo CF 1 – Racing de Santander 0

### 3er. y 4º puesto:

Racing de Santander 2 – CD Logroñés 1

### Final:

Athletic Club de Bilbao 1 – Barakaldo CF 0

### Clasificación provisional tras la SEDE 1:

1º – Athletic Club de Bilbao – 5 puntos  
2º – Barakaldo CF – 4 puntos  
3º – Racing de Santander – 3 puntos  
4º – CD Logroñés – 2 puntos  
5º/6º/7º/8º – Real Sociedad / CA Osasuna / CD Mirandés / SD Eibar – 1 punto



# LIGA SOLIDARIA FEAJV - Temporada 2014-2015

## Zona Norte - SEDE 2: Elorrio (Bizkaia)

**Elorrio, 29 de marzo de 2015.** Se repitió la final de la sede 1 (Miranda de Ebro) y Athletic club y Barakaldo CF midieron sus fuerzas en la final de la sede 2-Elorrio.

Tras un partido muy igualado hubo que esperar hasta los últimos minutos para conocer el vencedor del encuentro. Un gol de Javi Casas y otro postero del portero Imanol Etxeberria (de portería a portería aprovechando que el arquero rival se incorporó al ataque para buscar la igualada en un córner) deshicieron la igualada y concedieron el triunfo a un Athletic que reafirma así su condición de líder del campeonato.

En los prolegómenos de la final, José Mari Igartua y José Mari Zenitagoia –naturales de Elorrio y ex jugadores del Athletic Club- recibieron un pequeño homenaje tanto por parte de los equipos como por parte del Ayuntamiento de la Villa elorriatarra.

Y a la conclusión de la final, los 8 capitanes recibieron su correspondiente trofeo. Sobre el césped, el concejal de deportes del municipio, Aitor Agirre, entregó el trofeo de cuarto clasificado a la Real Sociedad; el presidente del CD Elorrio, Joxi Prieto, el de tercer clasificado al Racing de Santander; Joseba Mújika –alcalde en funciones del Ayuntamiento de Elorrio- el de segundo clasificado al capitán del Barakaldo CF, Yeste; e Inma Escrivano e Iñaki Agiriano –representantes de la ONG Kainabera, beneficiaria del evento- el de campeón del torneo al capitán de la AEA (Asociación de Ex Jugadores del Athletic Club), Luis Fernando.

Todo lo recaudado será destinado al programa: "Fortalecimiento del Sistema Local de Atención Integral a la Salud de las comunidades rurales del Municipio Indígena de Mozonte, Nicaragua"

### Resultados cuartos de final:

CA Osasuna 0 – Barakaldo CF 2

Athletic Club de Bilbao 4 – CD Logroñés 0

Real Sociedad 4 – SD Eibar 1

Racing de Santander 3 – CD Mirandés 3 (Penaltis: Gana Racing de Santander)

### Resultados semifinales:

Athletic Club de Bilbao 4 – Racing de Santander 2

Barakaldo CF 1 – Real Sociedad 1 (Penaltis: Gana Barakaldo CF)

### 3er. y 4º puesto:

Racing de Santander 3 – Real Sociedad 3 (Penaltis: Gana Racing de Santander)

### Final:

Athletic Club de Bilbao 3 – Barakaldo CF 1

### Clasificación provisional tras la SEDE 2:

1º – Athletic Club de Bilbao – 10 puntos

2º – Barakaldo CF – 8 puntos

3º – Racing de Santander – 6 puntos

4º – Real Sociedad – 3 puntos

5º – CD Logroñés – 3 puntos

6º/7º/8º – CA Osasuna / CD Mirandés / SD Eibar – 2 puntos

\*Próxima y última sede: Sestao (26 de Abril).

